

"Entregamos 20 ambulancias al departamento del Atlántico. Los servicios de salud necesitan llegar hasta el último rincón del país": Minsalud

- El Gobierno del cambio y la gobernación del Atlántico hicieron entrega de 20 ambulancias al departamento.
- Más de \$5.400 millones fueron invertidos en estos vehículos de transporte asistencial.
- También se entregó una ambulancia básica para el municipio de Piojó.

Barranquilla., 25 de noviembre de 2025. El Gobierno del Cambio junto con la Gobernación del Atlántico hicieron entrega oficial este martes de 20 vehículos de transporte asistencial para 18 municipios del departamento, así como para su capital, el Distrito Especial, Industrial y Portuario de Barranquilla, con una inversión histórica que supera los 5.400 millones de pesos.

El ministro de Salud y Protección Social, Guillermo Alfonso Jaramillo y el gobernador del Atlántico, Eduardo Verano de la Rosa, encabezaron el acto realizado en la mañana de este martes en la Plaza de la Paz de Barranquilla, donde representantes de los diferentes hospitales del departamento recibieron las ambulancias básicas y especializadas, fundamentales para la correcta prestación de los servicios de salud en la región.

Durante la entrega, el ministro Jaramillo sostuvo que el acceso a la salud no puede seguir concentrado en zonas exclusivas del país, y afirmó que "hoy entregamos estas 20 ambulancias que, aunque parezcan actos simples, salvarán muchas vidas". De la misma forma, representantes de los hospitales destacaron que "contar con estas ambulancias constituye un hilo entre la vida y la muerte", refiriéndose a los miles de usuarios que deben ser trasladados desde zonas apartadas hasta centros de alta complejidad.

En total se entregaron tres (3) ambulancias medicalizadas, dotadas para urgencias críticas; una de ellas para el municipio de Sabanalarga y las otras dos (2) para Barranquilla. Las restantes son ambulancias básicas orientadas a garantizar traslados seguros entre municipios, reducir los tiempos de respuesta y fortalecer la capacidad operativa de los hospitales municipales. Estas 17



ambulancias fueron entregadas a hospitales de los municipios de Baranoa, Campo de la Cruz, Candelaria, Galapa, Juan de Acosta, Luruaco, Malambo, Palmar de Varela, Polonuevo, Ponedera, Puerto Colombia, Repelón, Santa Lucía, Santo Tomás, Soledad, Suan y Tubará.

Así mismo, el Ministerio de Salud y Protección Social hizo entrega de una ambulancia básica al municipio de Piojó, con el fin de mejorar su sistema de referencia y contrarreferencia, y de ofrecer mayores y mejores posibilidades de atención a todos sus habitantes.

Durante el evento, el ministro Jaramillo resaltó también el papel de los Equipos Básicos de Salud (EBS), los cuales llegan hasta los rincones más alejados del Atlántico para llevar atención primaria a las familias más vulnerables.

Por su parte, el gobernador Eduardo Verano de la Rosa, destacó la sobresaliente inversión para el sector salud en la región y agradeció al Gobierno nacional "por creer en este territorio y por permitir que esto sea posible".

Con dignidad cumplimos

Colombia tiene quien la cuide

Ministerio de Salud y Protección Social

Dirección: Carrera 13 No. 32-76, Bogotá D.C., Colombia

Conmutador en Bogotá: (+57) 601 330 5043

Resto del país: (+57) 01 8000 960020